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Era nato quasi per gioco ed è diventato a furor di popolo il vero inno ufficiale, quello che ha
accompagnato la nostra nazionale lungo tutta la spedizione in terra germanica. Probabilmente
nemmeno l’autore, il neomelodico cantautore uscito dal cilindro di Zelg Checco Zalone si
aspettava tutto questo improvviso successo. Lanciato  da Radio Dee Jay, dal cui sito è anche
possibile scaricare gratuitamente l’mp3, all’interno di alcuni dei suoi programmi di maggior
successo, è diventato in breve, anche grazie al passaparola, il vero tormentone dell’estate. E
ora anche le star più famose si mettono in fila e fanno a gara per realizzare la propria personale
versione del pezzo: da Eros Ramazzotti a Claudio Baglioni, da Carmen Consoli a Laura
Pausini, da Antonello Venditti a Enrico Ruggeri. Penso che presto potremo vedere il risultato di
tanta mobilitazione anche sugli scaffali di tutti i negozi di dischi, per ora potete accontentarvi
della versione originale, nel singolo che dopo è uscito ufficialmente anche nei negozi.
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